

**ANALISIS LINGKUNGAN KERJA FISIK, BEBAN KERJA
DAN PEMBERIAN INSENTIF TERHADAP KINERJA
PEGAWAI PADA DINAS PEMBERDAYAAN MASYARAKAT
DAN DESA KABUPATEN LAMPUNG SELATAN**

TESIS

**Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Mencapai Gelar
MAGISTER MANAJEMEN
Pada Program Studi Magister Manajemen
IIB Darmajaya Bandar Lampung**



Oleh :

**ARI KURNIAWAN
1722310004**

**PROGRAM MAGISTER MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
INSTITUT INFORMATIKA DAN BISNIS DARMAJAYA
BANDAR LAMPUNG
2020**



PERNYATAAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini, menyatakan bahwa tesis yang saya ajukan ini adalah hasil karya saya sendiri, tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi atau karya yang pernah ditulis atau diterbitkan orang lain kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam daftar pustaka. Karya ini adalah milik saya dan pertanggungjawaban sepenuhnya berada di pundak saya.

Bandar lampung, Maret 2020



ARI KURNIAWAN
NPM. 1722310004

HALAMAN PERSETUJUAN

Judul Tesis : Analisis Lingkungan Kerja Fisik, Beban Kerja dan Pemberian Insentif Terhadap Kinerja Pegawai Pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kabupaten Lampung Selatan.

Nama Mahasiswa : Ari Kurniawan

NPM : 1722310004

Program Studi : Pasca Sarjana Magister Manajemen



Dosen Pembimbing I

Dosen Pembimbing II

(Dr. Veni Devialesti, SP., M.M)
NIK. 14410218

(Dr. Meliyanti, S.Pd., MM)
NIK. 14321017

Mengetahui,
Ketua Program Studi Magister Manajemen



(M. Ariza Eka Yusendra, S.P., MM)
NIK. 12990313

HALAMAN PENGESAHAN

Pada hari Selasa tanggal 17 bulan Maret tahun 2020 telah diselenggarakan ujian sidang Tesis dengan judul **Analisis Lingkungan Kerja Fisik, Beban Kerja dan Pemberian Insentif Terhadap Kinerja Pegawai Pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kabupaten Lampung Selatan**. Untuk memenuhi sebagian persyaratan akademik guna memperoleh gelar Magister Manajemen pada Program Pasca Sarjana Informatics and Bisnis Institute Darmajaya, bagi mahasiswa:

Nama Mahasiswa : Ari Kurniawan
NPM : 1722310004
Jurusan : Pasca Sarjana Magister Manajemen

Telah dinyatakan **LULUS** oleh dewan penguji yang terdiri dari:

Nama Penguji

Status

Tanda Tangan

Dr. Lukmanul Hakim, SE., M.Si. Penguji I

Dr. Rinderiyana, S.Sos., M.Pd. Penguji II

Mengetahui,
Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis IIB Darmajaya

(Dr. Faurani I Santi Singagerda, S.E., M.Sc.)

NIK. 30040419

RIWAYAT HIDUP



Ari Kurniawan merupakan Putra dari Bapak Hi. Arsad Hasan dan ibu Hj. Yedi Nirwana. Berikut Daftar Riwayat Hidup dan Riwayat Pendidikan Penulis :

Nama : Ari Kurniawan
Tempat tanggal lahir : Pakuan Ratu, 23 Maret 1990
NPM : 1722310004
Pekerjaan : Pegawai Negeri Sipil (PNS)
Agama : Islam
Email : ary_cardo_kaka@yahoo.com
Alamat : Jln. Pembangunan H/A6 No. 133 RT 04 LK 1 Kel. Way Dadi Kec. Sukarame Bandar Lampung

Riwayat Pendidikan :

1. Taman Kanak-Kanak (TK) : TK Pertiwi Pakuan Ratu (1994 - 1995).
2. Sekolah Dasar (SD) : SDN1 Pakuan Ratu Way Kanan (1995 - 2001).
3. Sekolah Menengah Pertama (SMP) : SMPN1 Pakuan Ratu Way Kanan (2001 – 2004).
4. Sekolah Menengah Atas (SMA) : SMA Gajah Mada Bandar Lampung (2004 – 2007).
5. Strata 1 (S1) : Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan (STIKES) Mitra Lampung (2007 – 2011).
6. Strata 2 (S2) : Program Studi Pasca Sarjana Magister Manajemen IIB Darmajaya Bandar Lampung (2017 – 2020).

HALAMAN PERSEMBAHAN

Atas tercapainya gelar Magister Manajemen ku ini, Ku ucapakan Rasa Syukur tak terhingga Kepada Allah Swt, yang senantiasa memberikan Ridho dan Rahmatnya selalu kepada ku. Kemudian Tak lupa Kupersembahkan gelarku ini kepada :

1. Kedua Orang Tua ku Papaku Hi. Arsad Hasan dan Mamaku Hj. Yedi Nirwana yang selalu mencurahkan kasih sayangnya kepadaku dari aku kecil hingga dewasa, yang terus memberikan Do'a dan Ridhonya kepada ku, selalu mendukungku baik dari segi moril dan materil, yang jasa-jasa mereka tak akan mungkin bisa terbalaskan olehku, mungkin ini adalah salah satu caraku membuat mereka bahagia akan gelar Magisterku ini, semoga Allah Swt membalas semua kebaikan kedua orangtuaku dengan segala kebaikan dunia dan akhirat kelak.
2. Kedua Orang Tua ku juga (Mertua) Papa Hi. Djunaidi Sabirin dan Mama Hj. Helnida yang juga selalu memberikan Do'a dan dukungan kepadaku, semoga Allah senantiasa memberikan kebaikan selalu kepada keduanya.
3. Kepada Wanita yang selalu mensupportku baik dalam keadaan susah maupun senang, memberikan semangat kepadaku dan mendo'akan ku selalu. Dalam dunia pendidikanku wanita inilah yang telah mendukungku dari pencapaian gelar Sarjanaku dulu di tahun 2011 hingga sampai aku mendapat gelar Magister saat ini. Terimakasih telah menemaniku di saat Ujian Sidang Pertama Tesis dan Ujian Sidang Kedua Tesis ku. Wanita tersebut adalah Istriku tercinta Efrina Dani D,S.ST, semoga cepat menyusul ya bunda Magisternya.
4. Anak-anaku tersayang yaitu Aqila Queena Anya Kurniawan, Rafitatu Syafiqa Alya Kurniawan dan Muhammad Afnan Arsyadi Kurniawan, yang selalu menjadi penyemangatku dalam segala hal, termasuk dalam bekerja dan juga dalam menyelesaikan Kuliah Magister ku ini. Ayah berharap kalian harus jauh lebih baik dari Ayah dan Bunda baik dari tingkat Pendidikan maupun yang lainnya.
5. Kakak-Kakak ku Hepi Yulitasari,S.Pd dan Irawan Aksianto, Rika Sartika,S.Pd dan Erman Knedi,SE, Vitria Rizky,S.Pd dan Abdul Jalil,S.Pdi, Yuni Anggriani,SS dan Dian Sugianto,S.Kom, serta adik-adik ku Tia Mulyahati,Amd.Keb dan Dede Ferdinal,S.Pd, Rudi Nugraha,SKM dan Uly Izah Dhinilah,SKM dan Salsabila Rahma Fiani yang terus mendo'akan dan mendukung ku. Semoga kita semua sukses dengan jalannya masing-masing.
6. Semua orang yang mungkin tidak disebutkan disini yang telah memberikan Do'a dan dukungan kepadaku.

KATA – KATA MOTIVASI

Tak ada manusia yang luput dari ujian kehidupan, apapun jenis ujiannya mungkin akan berbeda-beda yang dihadapi oleh masing-masing individu. Tapi yakinlah setiap ujian yang datang itu adalah proses dirimu menuju hal yang lebih baik kedepannya.

Saat ujian datang rasanya dunia seperti berhenti berputar dan engkau merasa bahwa dunia tidak lagi berpihak kepadamu, maka bertawakal lah engkau kepada Allah Swt, karena sebesar apapun masalahmu, Allah dan seluruh kekuasaannya jauh lebih besar daripada itu semua.

Seperti halnya di Dunia Pendidikan, engkau tidak akan naik kelas atau naik tingkat maupun lulus dari pendidikan yang sedang ditempuh apabila engkau tidak melewati ujian terlebih dahulu. Begitupun dengan Roda kehidupan.

Terus berprasangka baik lah kepada Allah Swt, dan Percayalah semua badai yang datang pasti akan berlalu. Jadikan setiap kejadian menjadi sebuah pengalaman berharga dan sebagai pengingat diri untuk lebih berhati-hati dalam melangkah.

Sukses menantiku dan juga menantimu.. Aamiin ya Allah